

DEDUCIMA



Créée en 2008 par des habitants de Mas-Thibert, cette initiative citoyenne s'attache à dynamiser le débat sur l'environnement dans la commune et à soutenir les projets issus du Plan Décennal de Développement Durable adopté pour éco-responsabiliser le tourisme autour des Marais du Vigueirat.

L'association s'occupe d'un jardin biologique sur lequel elle organise des formations à l'agriculture biologique. Elle accueille aussi les enfants de l'école et du centre aéré pour leur parler de faune et flore sauvages.

En signant la charte des Eco-acteurs, elle s'engage à poursuivre sa valorisation du patrimoine naturel en plantant une haie vive brise-vent et un verger pour permettre la pollinisation. De plus elle souhaite continuer à développer des animations pour les enfants, des chantiers collectifs et autres manifestations festives. L'association souhaite aussi poursuivre son action en réseau, notamment avec des partenaires du domaine de l'agriculture biologique.

La promotion du développement durable dans la commune, pour petits et grands